

LOPEZ ARAUJO, ALFONSO

“La Migración Internacional: su tratamiento unilateral, bilateral y multilateral en la actualidad”
Edición Imprenta del Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio e Integración.

Lugar Quito, Ecuador

Fecha Noviembre 2009

Contenido: “Uno de los temas que invariablemente se encuentra inserto en la agenda contemporáneo de las relaciones bilaterales o multilaterales es el relativo a los procesos migratorios... Las teorías políticas experimentan presiones evolutivas que las vuelven relativas y hasta contradictorias. Los procesos de integración entre los Estados tienden a abolir las fronteras, pero al mismo tiempo, las reivindicaciones de la soberanía nacional van en contra de las tendencias mundializadoras... La doctrina política no encuentra respuestas coherentes a todos los interrogantes que afloran al examinar los procesos migratorios... El libro de Alfonso López ofrece importantes y actualizadas informaciones sobre los avances que progresivamente se han consagrado en el Derecho Internacional, inclusive en el ámbito latinoamericano, y las confronta con los difíciles retos que le ha correspondido afrontar al Ecuador, país con el más alto porcentaje de nacionales emigrados hacia el extranjero y con el mayor flujo, en América Latina, de inmigrantes extranjeros... Finalmente, nos entrega en su libro un detalle claro y preciso de los lineamientos políticos seguidos por el Ecuador en esta compleja materia, de sus esfuerzos para resolver los graves problemas que le afectan en este campo y de las medidas prácticas de ejecución de esas políticas” (Prólogo de José Ayala Lasso, septiembre de 2009).

(Fuente: “La Migración Internacional...”, Pág. 23. Imprenta del Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio e Integración. 2009).